



Ibagué, 15 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1387

Alcaldía de Ibagué mantiene el orden en las vías de la Capital Musical

La Secretaría de Movilidad lidera los controles operativos luego de la final de la Copa América.

Después de terminada la final de la Copa América, los agentes de tránsito adelantan controles en puntos estratégicos de la ciudad para garantizar la seguridad vial.

Según Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, durante la noche de este domingo y madrugada del lunes se lleva a cabo un despliegue completo con la capacidad total de los agentes de tránsito para regular la movilidad.

Los controles por embriaguez han sido intensificados, así como la revisión de los respectivos documentos a los conductores. Hasta el momento no se han registrado accidentes de tránsito.

"El llamado es a no consumir bebidas antes de conducir sus respectivos vehículos", indicó el funcionario.







www.ibague.gov.co

